
Siracusa. Viadotto di Targia:
mezzi  pesanti  furbetti.  Il
consigliere  Acquaviva  chiede
maggiore rigore
Nonostante  un  preciso  divieto,   diversi  mezzi  pesanti
starebbero continuando a transitare sul viadotto di Targia,
oggetto da oltre un anno di precise restrizioni per via delle
sue  condizioni.  Raccolte  le  segnalazioni  di  diversi
automobilisti, il consigliere comunale Alessandro Acquaviva ha
scritto all’assessore alla Viabilità  chiedendo “un’opportuna
campagna di vigilanza sulla corretta osservanza del divieto al
fine di evitare l’ulteriore deterioramento del viadotto”.
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